

Séance de clôture

Jacques WILLEMS

Mesdames, Messieurs,

Généralement, les symposiums relatifs à un sujet historique précis attirent peu de monde. Notre colloque a cependant drainé durant trois jours plus de cent cinquante participants. Dès lors, comment ne pas se réjouir d'un tel succès. Succès dû tant à la qualité des exposés qu'à l'efficacité de l'organisation.

Je remercie donc chaleureusement les orateurs, les participants, les organisateurs ainsi que tous ceux qui ont donné de leur temps à la réalisation de cette rencontre.

Si toutes les communications nous ont enchantés, nous regrettons néanmoins d'avoir limité dans le temps le développement de certains exposés. Je pense notamment aux découvertes sensationnelles de Monsieur Lemant dans la région de Charleville-Mézière et aux fouilles dirigées par Madame Alénius-Lecerf au cimetière de Vieuxville dont la particularité est une occupation s'étalant du Ve au VIIe siècle.

Je réitère mes remerciements à toutes les personnes présentes et cède la parole à Monsieur le Professeur Stiennon.

Merci.